

El Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma' comienza por todo lo alto en la Subida San Isidro

28/3/2025

Cerca de 15 equipos estarán en este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. Independiente de los rallies y los rallysprint, este certamen se centrará, exclusivamente, en las cuatro citas de montaña del Campeonato Insular de La Palma, abriendo así nuevos caminos a los que comienzan en este deporte.

La VIII Subida San Isidro que organiza El Muro Racing será la que abra, este fin de semana, el Campeonato de La Palma de Montaña, un certamen que en 2025 vivirá su quinta edición y que, como en los años precedentes, contará con un total de cuatro citas: Subida San Isidro, Subida Puntallana, Subida Barlovento y Subida Hoyo de Mazo.

Con este inicio también se pone en marcha la nueva denominación del campeonato promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) y, de paso, se estrena su implementación, exclusivamente, en las pruebas de montaña, ya que el habitual 'promoción' se disputará entre los rallies y rallysprint de la isla.

Así, el ahora denominado Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma' será el que centre las miradas de todos aquellos aficionados que gustan de seguir la evolución de las promesas del futuro. Y en la rampa de Breña Alta habrá para entretenerse, no en vano, serán una quincena de equipos, una cifra realmente espectacular, los que tomen la salida.

José Armendariz Rodríguez (Citroën Saxo VTS), Raico Hernández (Citroën Saxo VTS), Rubén Hernández (Honda Civic), Edgar Méndez (Honda CivicEK4), Mónica Brito (Citroën C2), Adrián Jesús González (Renault Clio), Iván Galván (Renault Clio), Edgar Acosta (Citroën Saxo VTS), Kevin García (Citroën AX GTI), Melián Pérez (Peugeot 205 GTI), Alexander Morera (Citroën Saxo VTS), Jordan Brito (Citroën Saxo VTS), Edgar Fernández (Peugeot 106 S16) y Tania Yurena Reyes (Renault Clio), inaugurarán esta primera edición del Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma'.

La VIII Subida San Isidro celebra este viernes, en la bajos de la Plaza Bujaz de San Pedro, en Breña Alta, las verificaciones administrativas y técnicas previas a esta cita del calendario insular de montaña.

Mañana sábado, a partir de las 10:00 h, los equipos que lo deseen podrán encarar la primera manga de entrenamientos libres; posteriormente será turno de la manga de entrenamientos oficiales y de las carreras uno y dos. La Plaza de Los Álamos pondrá el punto y final a esta edición con la entrega de trofeos.